うとしています。やわら

## 能登高だより~臨時増刊号~ 🎉 祝・第7回卒業証書授与式挙行





げます。



### 間をしっかり活か への問いかけが次の新たな飛躍

育成しました。その第一教育活動の中で人間力を 訓のもと、本校の様々な 業おめでとう。 休みや放課後を活用した 参加の土曜スクール、昼 利用した学習指導、全員 路指導や学び直し教材を でした。個々に応じた進 の特色は手厚い学習指導 した卒業生の皆さん、卒 めでとうございます。 「自主・協調・創造」の校 ただ今卒業証書を授与 皆さんは

動につきまして格別のご の三年間、本校の教育活 衷心より厚く御礼申し上 書授与式をこのように盛 り、ここに第7回卒業証 くさんの御来賓並びに保 た春が巡ってまいりまし また、希望と輝きに満ち らず同じように時節は巡 自然の営みは例年と変わ 会がどんなに変わっても 支援、ご協力をいただき、 護者の皆様の御臨席を賜 持木一茂様をはじめ、た の頃です。時代が移り、社 春の訪れを感じる今日こ かな日差しに、ようやく ってまいります。今年も 保護者の皆様には、こ 能登町長 ばなりません。 校を応援する会」の多くけません。また、「能登高 そして様々な活動に理解 くれた先生方、多く行事 惜しみ熱心に教え導いて 多くの全国大会に出場を るソフトテニス、そして 会の創造発展に貢献する の地域の皆さんの支援が 家族に感謝を忘れてはい を示してくれた保護者、 してくれた地域の方々、 や活動にこころよく協力 らの教育活動には時間を 果してくれました。これ のスポーツ」となってい 動がありました。「能登町 活動でした。第三に部活 アーチェリーとともに数

た。

この佳き日、

や部活動に力を存分に発の授業はもとより、行事 ってきたことと思いま揮して、お互いに高めあ たか」というものでした。にし、しっかりと活かし たいと思います。 なりに問い直してもらい 三年間の高校生活を自分 を成長させてくれました す。しかし、いま一度この るたび、語りかけてきた ことができましたか。勉 代にやろうと思っていた 成できましたか。高校時 入学したときの目標は達 「平等にある時間を大切 ことがあります。それは、 本校に

> 直し、問い直すことよっ よう。卒業にあたり今あ へと飛躍してもらいたい る自分をもう一度見つめ りましたか。その答えは 目標をこの能登高校で創 と思います。 て、次の新しいステージ 一人ひとり違うことでし さて、最近の若者は指

ます。これからは何が起速に変化し複雑化してい度化、価値観やライフス度、急寒で発済構造の高展、産業や経済構造の高 展、産業や経済構造の高れています。皆さんが、これから生きていく社会れから生きていく社会が、こりといわるが、この単が東京を走るといわりとは、国際化、科学技術の進 が進み、2年後の東京オのです。AIの技術革新の姿勢そのものな す。「検索すれば答えが得が存在するものなのでられる情報は、既に答え 得ることができます。 られる」ということが指 ださい。この検索して得 かし、勘違いしないでく われます。インターネッ いくらでも情報を簡単に トが普及した社会では、 示待ちの傾向があるとい し

えられました。本当にお

お子さまの卒業の日を迎

した。そして、ここに本日

誠にありがとうございま

私が話をする機会があ

は一所懸命に考えても、出てきます。新しい課題がのない常に新しい課題がこるかわからない、前例 ではありません。それは検索しても出てくるもの すれば、課題が与えられ くわす中で見つかること 皆さんが様々な局面に出 題の解決に向

で向き合うことです。

ために、 自分のエゴを満たすため えに基づいたもの、あるも、それが自分本位な考 た切なのは、本気で向き大切なのは、本気で物事 立つ」「人に必要とされ る」、「褒められる」「役に す。「人間の究極の幸せ なりません。人の幸せの る高慢なものであっては くら本気で取り組んで 合うことです。しかし、い るわけではありません。 あって、それを目的にす る」はあくまでも結果で す。もちろん、「愛され れること』」ということで つこと』、『人に必要とさ てほしいことがありま スタートとなります。そ 課題が山積する社会へのこのように前例のない エゴにとらわれることな でなく、あるいは自分の に、社会の発展のために、 に、みんなの幸せのため められること』、『役に立 は、『愛されること』、『褒 いは自分の凄さを自慢す 本気で取り組み本気 皆さんに大切にし 人の喜びのため

られた道がある「自分には(自分 もある のぼりもあれば である松下幸之助氏の いるパナソニック創業者 「道」という詩がありま 経営の神様と呼ばれて せまい時もある 自分に与え 広い時 くだり

題とどう向き合い、近づ 術、技量によってこの課 とはそれまでに培った技題が見つかった以上、あ

必

ろう

そこから生まれ

皆さんは自

たる人生を、正々堂々、楽ら、明日を信じ、前途洋々をしっかりと支えながをしっかりと支えなが明日」にあるように、今後明日」ののでは、一様にあるように、一様にあるように、一様にあるように、一様にあるように、 ください。 幸せ、社会の だけの道なの の皆様のご健勝を祈念申 と願うととも しみながら歩 ながら自分の 幸せ、人の喜び、 こともできま から逃げるこ

石川県豆能 成三 0 年三 長 高二 等日学

に、ご臨席 んでいくこ







### 最後まで粘り続ける仲間に助けられた日々一。

名は、能登高校七期生とし 輝き始めた今日、私たち七十 卒業の日を迎えます。 の光のなかですべての命

ありがとうございます。 たちのためにすばらしい卒業 皆様、保護者の皆様、本日は私 式を挙行していただき、本当に 校長先生をはじめ、ご来賓の

振り返れば、幸せな日々でし 瞬く間に過ぎ去った三年間。

と感動した瞬間です。 け、逆転優勝を成し遂げまし る」という気持ちで、学年全体 育祭。みんなで最後まで粘り続 が発揮されたのは、三年生の体 が心を一つにしました。団結力 たが、二年生では、「先輩を超え た。この学年で本当によかった して力を出し切れませんでし 一年生の頃は、上級生に遠慮 在校生のみなさんへ。

も、学年みんなで闘うことがで に潰れそうになっても、努力がのだと思います。プレッシャー 認められず悔しい思いをして 職・進学試験も乗り越えられた 仲間を信頼できたから、就 族へ。

りました。どんなときにも周囲 場を勝ち取った女子ソフトテ 躍も、私たちの自慢です。能登 スをはじめとする部活動の活 の誇りだよ」と声をかけたくな が熱くなり、「あなたたちは私 ニス部。抱き合う選手の姿に胸 高校初のインターハイ団体出 への感謝を忘れない選手たち 私は心から尊敬してい

じめ、多くの方々の支えがあっ 送れたのは、地域の皆さんをは こんな充実した学校生活を

を張って最後まで戦い抜くこ って全力を尽くしなさい」と先「やってきたことに自信を持 とができました。 生が励まして下さったから、胸 って前を向けなくなった時、 自分の身は自分で守れと教え た道端先生。仕事から逃げずに て、将来を一緒に考えて下さっ 熱い指導をして下さった宮澤 たね。時に厳しく、時に優しく、 な悩みにも気づいてくれまし て下さった山下先生。不安にな 先生方は、私たちのどんな小さ 一人ひとりになり切っ

い。
の花を咲かせ、能登高校の新た 未来を託します。自分たちだけの力を信じて、この能登高校の す。困難に立ち向かえるみんなたちはみんなを応援していま 緒に乗り切ってきたよね。本当 にありがとう。卒業しても、私 この一年間、辛い出来事も一

いつも寄り添ってくれる家

めんね。 と「ありがとう」って言いたか 気でしかってくれたこと。ずっ れたこと、間違っている時に本 ったけど、素直になれなくてご 辛い時にそっと見守ってく

アーチェリーやソフトテニ

んが言ってくれたから、勇気をもあんたの味方だよ」とお母さ 言えばいいじゃん。私はいつでかってもいいから思ったこと 人間関係で悩んだ時、「ぶつ

> 私はお母さんの子どもで本当 んは誰よりも大切な存在です。 お母さん、私にとって、お母さ

生のみんなへ。 一緒に走り続けてきた卒業

H。男女関係なく仲が良くて元た色を持って輝いていた32 事で底知れない団結力を発揮きちんとやる学年だったね。行 気だった33 H。 してきた31日。一人一人違っ 気だったけど、やるべきことは 私たちは負けず嫌いで生意

みんなとじゃなかったら、ここ ることが私には信じられませ て笑って。みんなと会えなくな 中を押してくれたよね。ぶつか したり、好きな食べ物や、テス放課後の教室で悩みを相談 私の人生にまぶしく輝く、かけ まで来れなかったよ。当たり前 ちがあふれてきます。やっぱり トの点数、世界征服について大 んなが大好きです。 がえのない時間でした。私はみ のように過ごしてきた日々は、 ん。離れたくない、そんな気持 って、助け合って、一緒に泣い はしゃぎで話したり。受験前に は、「自分らしく頑張れ」って背

き道を切り拓いていきます。 に、私たちは自分たちが歩むべ 下さった人たちへの感謝を胸 最後に、天国にいる大切な友 別れは悲しいですが、支えて

は足元の地面が崩れ落ちるよ あなたたちを失って、私たち

> えているからね。 っとした癖も、ずっとずっと覚 忘れないよ。その笑顔も、ちょ はあなたたちのことを決して もこれだけは言えます。私たち 直れないとさえ思いました。で うな悲しみを感じ、二度と立ち

必ずこの現実に立ち向かって ちは、恐れず、目をそらさず、が、命の尊さを知っている私た ちのめされそうにもなります の人の命が奪われています。 や理不尽な暴力によって、多く いきます。 今、世界では、無差別な殺意

ないことを誓うとともに、私た ちに関わってくれたすべての 人に感謝の気持ちを表し、答辞 この信念を心に刻んで忘れ

祭では展示やステ

ージ発表な したね。文化

合唱コンク

準備をされていま

どの完成度の高さ、

ルでのクラスの団結力の強

# 华城三0年三月二日 第七回車業生代表

業生の皆様が、晴れてご卒業を れを感じられる季節となりま した。このような佳き日に、卒

ることを教えてく

心からお祝い申し上げます。 迎えられたことを在校生一同、

数々の思い出が蘇ってきます。 なっていることでしょう。お別 不安と期待で胸がいっぱいに れていることでしょう。そし 一刻一刻と皆さんの胸に刻ま を駆け巡り、卒業までの時間が 授業、仲間との思い出が頭の中 色、あたりまえのような日々の れに際して、私たち在校生の にも、先輩方とともに過ごした 校舎から見える見慣れた景 まだ見ぬ新生活に、膨らむ

祭です。先輩方は 真只中、時間を見 一番の思い出は、文化祭や体育 にリードしてくださいました。 機応変に対応し、私たちを熱心 級生として、いかなる時でも臨

た。体育祭では普段

超えて交流が少な

# 自らの進路を切り開き羽ばたいていく先輩方こそ、憧れ目指すべき姿

んな先輩方の姿は、

が始まります。これから始まる と、一人一人の新たなる長い旅 しゃる先輩方。卒業式を終える 界に羽ばたこうとしていらっ

校生活は長く、また短くも感じ

され、就職において する心を忘れず、大きく前進し ます。今後も、様々な経験を積 取るなど、たゆみない努力で素 路を切り開いてこられました。 み重ねて自分を磨き、常に挑戦 晴らしい成果をあげておられ 員合格、地元企業の内定を勝ち する国公立大学に五人も合格 金沢大学、富山大学をはじめと 進路決定においても、自らの進 ても国家公務

てください。 の途中で、大きな苦労や困難 希望と夢を抱いて新しい世



躍してください。私たち在校生 も先輩方から素晴らしい伝統 知識や経験に自信を持ち、それ を礎にして、更なる高みへと飛 ますが、今まで積み重ねてきた

最後になりましたが、ご卒業さ 躍とご健康をお祈りし、 れます皆様のより一層のご活

平城三0年三月二日 在校生代表 上野 烈豪

つけて入念な

進路決定の



と思います。

を受け継ぎ、頑張っていきたい